

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

NDENDÉ : EXAMEN ET VOTE DU BUDGET PRIMITIF 2022



Photo : Bigogo

Les conseillers municipaux de la commune de Ndendé, dans le département de la Dola (Ngounié), étaient dernièrement en session ordinaire consacrée à l'examen et au vote du budget primitif 2022. Le quorum était atteint : 12 conseillers présents, 6 procurations pour 1 absent. Le préfet Alphonse Ndeme pouvait alors donner le top des travaux au cours desquels a été passé au peigne fin le projet de budget. La présidente du Conseil municipal, Gysèle Itoumba, a su éclairer les zones d'ombre lors des échanges. Un coup d'essai réussi pour celle qui ne totalise pas encore un an à la tête de cette collectivité locale. Après 6 heures de débats, le budget du Conseil municipal de Ndendé a été voté par acclamations, à la somme de 165 millions 274 mille 994 FCFA. Contre 132 millions 924 mille 589 F pour l'exercice précédent. Soit une augmentation de plus de 32 millions. Au titre des délibérations prises, il y a celle sur le prélèvement des taxes sur les gros-porteurs, la création de trois nouveaux quartiers à Ndendé, la construction d'étals de commerce dans la ville, l'intégration du don de la stèle "Ipéti" dans le patrimoine de la mairie, etc.

KOULA-MOUTOU : DES JOUETS AUX ORPHELINS ET AUX ENFANTS DÉMUNIS



Photo : Sédrique Mavendji Keka

MANDATÉ par le ministre Hugues Mbadinga Madiya, son représentant, Benoît Mbanda, a procédé, il y a quelques jours, à la distribution de jouets aux enfants démunis et orphelins de Koula-Moutou, et au service de la maternité du Centre hospitalier régional Paul-Moukambi. Après les civilités présentées au gouverneur de province, Jean-Bosco Assingabagni, les équipes commises pour les besoins de la (bonne) cause se sont déployées sur le terrain. "Les cadeaux que nous vous remettons viennent de la part de votre tonton Hugues Mbadinga Madiya. Il a encore pensé à vous à l'occasion de Noël", précisait partout l'émissaire du membre du gouvernement. Ajoutant que le geste de son patron s'inscrit dans la droite ligne de la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Le don a touché plusieurs bambins des familles démunies et des orphelins. Poupées, guitares, voitures, ballons, pianos et autres gadgets remplitaient la hotte de ce père Noël de circonstance.

BIGOGO & KEKA

Bitam : appui financier aux commerçantes et du matériel aux radios locales

E. EBANG MVE
Bitam/Gabon

C'EST sous le concept "Ticket Gagnant" que l'ancien ministre Patrick Eyogho Edzang et Martial Edo, directeur de cabinet du président du Conseil économique, social et environnemental (CESE), ont remis, le 22 décembre dernier, une aide financière de 5 millions (soit 25 mille à chaque bénéficiaire) à 200 commerçantes gabonaises de Bitam. C'était au cours d'une cérémonie organisée à la Place des fêtes.

Profitant de la célébration de la fête de la Nativité, les deux "Pères Noël" de circonstance ont fait don pour de téléphones fixes (avec 5 000 F de crédit) aux 25 chefs de quartiers du chef-lieu du département du Ntem. Ainsi que 80 drapeaux, des thermoflashes et des bavettes à l'administration locale dont les lots ont été réceptionnés officiellement par le commandant de police, Jean-Jacques



Photo : PME

Geste de remise symbolique par le donateur.

Obame Nguema, chef de la voie publique, représentant le commissaire empêché. Patrick Eyogho Edzang et Martial Edo ont remis aussi du matériel informatique et technique aux deux radios locales, "Radio 3 frontières" et "Radio Nord Sud". Ce matériel était composé d'un ordinateur portable, d'une imprimante, d'un micro multidirectionnel, d'un

trépied et d'autres accessoires. Sans oublier des sacs de riz et de farine offerts à la communauté haoussa du quartier Est. Pour les donateurs, leur geste s'inscrit dans la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Il intervient en ces temps difficiles marqués par le Covid-19.

Mouila : 13 agents de Sobraga honorés de la médaille de travail



Photo : Félicien Ndongo

Photo de famille après les décorations.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

LE directeur provincial du travail, Ndongzi Douahoudi, a procédé, récemment à Mouila, à la remise des médailles de travail aux agents de l'usine "Sobraga Mouila" ayant totalisé, 10 ans, 20 ans et 30 ans de service.

Les 13 récipiendaires ont reçu leurs médailles devant la gou-

verneure de province, Paulette Mengue M'Owono. Les deux médailles d'or ont été décernées à Charlotte Kengue et Guy-Lucien Ossouma Ngnare (30 ans de service chacun). Et autant de médailles d'argent à Sylvain Obame Nze et Jules-Lambert Bingangoye (tous deux totalisant 20 ans d'ancienneté). Les médailles de bronze (10 ans) sont revenues à 9 autres agents méritants : Béa Moghoa Bodiha,

Florentine Moumbongou, Yolène Massingo Mokoko, Joël-Alfred Makidi, Firmin Mihindou, Franck Boussougou, Jean-Rémy Sepa, Iwangou Tsouka et Fortune Gnama Boussamba.

À cette occasion, le directeur de ressources humaines (DRH), Guy-Germain Essono Ekoua, a rappelé que "Sobraga a une vision qui s'appuie sur trois valeurs : l'esprit d'équipe, la qualité et la responsabilité (...). L'esprit d'équipe découle du dialogue social permanent érigé en mode de management".

Les médaillés ont remercié leur direction générale. Quant au directeur provincial du travail, Ndongzi Douahoudi, il a saisi cette opportunité pour exhorter Sobraga et partenaires sociaux à privilégier le dialogue social en entreprise, gage de la bonne marche d'une entreprise.